

PEKIN 2008 - 1
POUR NE PAS ETRE COMPLICE DES CRIMES DU GOUVERNEMENT CHINOIS,
TEXTE A FAIRE SUIVRE AUPRÈS DE SES AMIS ET CONNAISSANCES,
AUPRÈS DES DIRIGEANTS DU MONDE

"Le pouvoir politique, c'est le pouvoir d'opprimer les autres" (Lin Biao)

Animé d'une telle devise, le régime Chinois est un régime criminel depuis plus de quatre-vingt ans qui, pour se maintenir au pouvoir, à fait plus de 70 000 000 de morts à ce jour, auxquels, par notre indifférence, s'ajoutent chaque jour sous nos yeux, les morts de la légitime révolte du peuple Tibétain, les morts de la légitime révolte du peuple Chinois réclamant au prix de leur vie le droit tout simple à exister, mais le crime ne les veut pas autrement que serviles.

Avec le crime on ne compose pas, on le combat, on l'empêche de nuire. C'est ce qu'ont fait nos parents hier pour que nous vivions libres, c'est ce qui s'impose à nous aujourd'hui envers le régime de Pékin pour que vivent libres les peuples du Tibet et de Chine, notre liberté remise en cause.

Chacun de nous doit se rappeler que sous le régime communiste enfanté par Mao et que poursuivent, sous des apparences policées, ses successeurs à ce jour, la vie d'un homme ne vaut pas grand chose, tout est au Parti et doit le servir.

Il faut être bien naïf, repu, corrompu ou inconscient pour croire que l'on peut réformer un tel régime criminel et commercer avec lui.

Aussi, sans violence, mais avec bon sens, chacun de nous à un pouvoir très simple à employer contre ce régime : boycotter tout ce qui est "made in China"; ébranler, par notre refus d'acheter, de consommer tout ce qui provient de la République Populaire de Chine, et mettre à terre l'économie de ce régime qui ne pouvant plus payer ses militaires et ses services de répression, sera dans l'obligation d'abandonner le pouvoir aux démocrates ou périr trahi et abandonné par ceux-là mêmes qui le soutenaient.

Un boycott total et immédiat pour permettre aux peuples Tibétains et Chinois de se débarrasser de ses tyrans qui les asservissent et les perdent depuis trop longtemps dans l'indifférences des nations mais pas des peuples libres.

www.paul-louisdeletraz.org

Le 27 mars 2008

PEKIN 2008 - 1
IN ORDER NOT TO BE THE ACCOMPLICE OF THE CHINESE GOVERNMENT,
FOLLOW THIS MAIL TO YOUR FRIENDS AND ACQUAINTANCES,
AND TO THE LEADERS ON THIS WORLD.

"Political power is the power to oppress others" (Lin Biao)

Fuelled by such a saying, the Chinese regime is a criminal one, which, to stay in place, during more than eighty years till now, has killed more than 70 000 000; and due to our indifference, every day, the dead of the legitimate upraise of the Tibetan people and the dead of the legitimate revolt of the Chinese people, who are claiming the right basic right of existing are increasing that number, but Crime don't want them otherwise than servile.

One does not negotiate and adapt to crime, one should fight it and prevent it from harming. That is what our parents did for us to live freely, and that is what we should do to the Peking regime so that the Tibetan and chinese people can live freely, our freedom is put into question.

We should not forget that under the communist regime mothered by Mao and taken up under more "civilised" looks by his successors, the life of one man does not mean much, everything belongs to the Party and must serve it.

One must be really gullible, sated or foolish to believe that such a regime can be reformed and traded with.

So, without violence and with some common sense, each one of us has a simple weapon to use against this regime: boycott everything that is "Made in China"; weaken and put the People's Republic of China on its knees by refusing to buy and use everything that is made there. The economy of this regime, then no longer able to pay its militaries and its repression services, would be forced to leave the leadership to the democrats, or die, betrayed and abandoned by those who supported it.

A total boycott to allow the Chinese people to get rid of the tyrants enslaving him for too long now, and face to the indifference of nations, but not of free people.

www.paul-louisdeletraz.org

27th march 2008

PEKIN 2008 - 2
POUR NE PAS ETRE COMPLICE DES CRIMES DU GOUVERNEMENT CHINOIS,
TEXTE A FAIRE SUIVRE AUPRÈS DE SES AMIS ET CONNAISSANCES,
AUPRÈS DES DIRIGEANTS DU MONDE

**"Le pouvoir est au bout du fusil" (Mao Tsé-toung)
"Pour un monde meilleur" (les sportifs français)
Avec les communistes Chinois qui, à leur manière, pensent de même?..
La naïveté face au Crime**

Maintenant tu sais que le régime Chinois est un régime criminel. Il n'a pas changé, il ne changera pas.

Jusqu'à ce jour, par insouciance, désinvolture ou besoin, nous, les peuples du monde, avons nourri le crime. Cela doit cesser.

Nous avons mis en péril notre propre indépendance car pour l'essentiel, tout ce que nous nous servons et utilisons dans notre quotidien est "made in China". Par une consommation effrénée et aveugle, nous avons accentué la répression quotidienne envers le peuple Chinois, accentuer un peu plus son asservissement à ce régime, la mort ou la collaboration pour ses élites, endoctrinement pour ses enfants.

Sans notre concours, il n'en serait pas là. Le peuple Chinois aurait réussi à forcer ses tyrans à lâcher prise, à rendre compte et disparaître, mais ceux-ci, avec notre caution d'acheteur, sont renforcés dans leur folie criminel et la poursuivent, chaque jour, en toute impunité, se riant de nos valeurs humaines et nous invitant à en partager la curée lors des prochains Jeux Olympiques à Pékin.

Il n'est pas trop tard pour agir contre le crime.

Les valeurs humaines auxquelles tu crois et qui te soutiennent, et qui te permettent d'être libre, Dieu que tu pries dans les moments difficiles ou heureux, que ce soit à l'Orient, à l'Occident, en Sanskrit, en Chinois, en Hébreux, Latin ou Arabe te somment d'agir, resteras-tu insensible à leur appel?.. A eux, mentiras-tu?..

Ton choix est simple pour tes enfants, ton avenir, et toi-même, pauvre présent: être un homme libre ou une nullité asservie par le crime, et le renforçant par la lâcheté à ne pas renoncer au "made in China".

www.paul-louisdeletraz.org

Le 30 mars 2008; puis le 4 avril pour un "monde meilleur"

PEKIN 2008 - 2
IN ORDER NOT TO BE THE ACCOMPLICE OF THE CHINESE GOVERNMENT,
FOLLOW THIS MAIL TO YOUR FRIENDS AND ACQUAINTANCES,
AND TO THE LEADERS ON THIS WORLD.

Now you know that the Chinese regime is a criminal one. It has not changed, and will not change.

Till today, due to our carelessness, lack of self consciousness or even necessity, we, the people around the world, have fostered crime. This must stop.

We have jeopardised our independence as the major part of our everyday accessories and appliances are "made in China". Due to an unrestrained and blind consumption, we have emphasised the daily repression which the Chinese people are bearing, emphasised their servitude to this regime; death or collaboration being the lot of its elite, indoctrination for its children.

Without our help, they would not be in such a situation. The Chinese people would have had forced the tyrants to give up, face judgement and disappear. But the latter, with our help of buyers, have become more strong in their murderer craziness and are carrying on with it with total impunity, laughing in the face of our human values and inviting us to share the game of the coming Olympic games of Peking.

It is not too late to rise against Crime!..

The human values in which you believe and support, and which allow you to be free; God whom you pray in difficult and happy moments, be it in the East, West, in Sanskrit, Hebrew, Latin or Arab summon you to act... will you remain deaf to their call?.. Will you lie to them?..

Your choice is simple, for the sake of your children, your future and yourself, poor present: be a free man?.. or a worthlessness made servile by crime, and strengthening it by your cowardice of not giving up the "made in China"?..

www.paul-louisdeletraz.org

The 30th of March 2008, then April 4th for the "better world"

PEKIN 2008 - 3
POUR NE PAS ETRE COMPLICE DES CRIMES DU GOUVERNEMENT CHINOIS,
TEXTE A FAIRE SUIVRE AUPRÈS DE SES AMIS ET CONNAISSANCES,
AUPRÈS DES DIRIGEANTS DU MONDE

Pour un monde meilleur, sportifs soucieux d'y participer

Pendant que nous tergiversons en diplomatie de palais par manque de réalisme et de courage politiques, des peuples en Asie sont asservis, détruits sous l'action d'un régime criminel enrichi par nous, et que par notre présence au mois d'août, nous allons affirmer un peu plus dans son impunité. Le CIO s'est trompé en croyant qu'il pourrait amender un tel régime en lui accordant l'organisation des jeux. Qu'il le reconnaisse et qu'il ose prendre les décisions qui s'imposent. On ne compose pas avec le crime, on le combat ou on le sert. Comme en 1936, voilà le terrible avenir immédiat qui se présente pour les hommes libres, et pour lequel il va falloir choisir.

Plus de 70 000 000 de morts, le tribu du peuple Chinois pour un monde meilleur.
Les morts du Tibet diffusés par Chine Nouvelles pour un monde meilleur.
Les 6 millions de Tibétains menacés à leur tour pour un monde meilleur.
La répression en Birmanie pour un monde meilleur.
Le sang des enfants d'Asie martelé par nos pieds dans des baskets très fashion,
à grand renfort de publicité où nous jouons un monde meilleur.

1936, les Jeux du crime et de la honte - 2008, ces Jeux aussi?..

Les sportifs français prennent la décision généreuse d'afficher haut et fort sur leur maillot qu'ils concourent aux Jeux de Pékin pour un monde meilleur. C'est un argument que les autorités Chinoises vont apprécier et faire applaudir par leurs supporters qui n'ont le choix qu'entre participer ou aller en prison pour un monde meilleur.

A l'école de la République, où se construit un monde meilleur, ils n'ont pas retenu grand chose nos si généreux sportifs ?...

On ne compose pas avec le crime, on le combat, on s'y oppose de toutes ses forces, ce que font les peuples du Tibet, de Birmanie, de Chine au prix de leur vie contre un régime qui depuis plus de quatre-vingt ans les maintiennent dans l'asservissement ou les tuent.

Pour un monde meilleur, vous aussi, vous allez exposer vos vies pour défendre la Liberté et le Droit à Pékin?..

C'est un comportement qu'adorent les autorités chinoises si sensibles, si délicates dans la cruauté barbare de faire souffrir en les maintenant en vie le plus longtemps possible tout opposant.

Il n'y a pas de monde meilleur sans liberté, pas de fraternité, pas d'égalité.

www.paul-louisdeletraz.org

Le 4 avril 2008

PEKIN 2008 - 3
IN ORDER NOT TO BE THE ACCOMPLICE OF THE CHINESE GOVERNMENT,
FOLLOW THIS MAIL TO YOUR FRIENDS AND ACQUAINTANCES,
AND TO THE LEADERS ON THIS WORLD.

For a better World., Sportsmen willing to participate

While you are losing time due to your lack of political realism, peoples are being enslaved, destroyed by a criminal regime whose impunity will only strengthen by our presence.

The IOC is wrong thinking that it would be able to reform such a régime. But one does not discuss with crime; he must either fight it or be at its service. That is the terrible near future which is being imposed upon us, the choice is ours.

Here are the texts circulating on the web; there are powerless people, who have neither your fabulous strength nor your prestige, who, like you, rage at being betrayed once more, but as powerless as they may be, they nevertheless dare oppose themselves to crime. Make yourselves heard by other means than angelic declarations.

1936 the games of crime and shame, 2008 the same games?..

More than 70 000 000 deaths,
the tribe of the chinese people for a better world.
The dead from tibet, broadcasted by Chine Nouvelle for a better world.
6 millions of Tibetans now threatened for a better world.
Repression in Myanmar for a better world.

The blood of the children of Asia hammered by our feet in our fashion baskets as advertisement support where we are playing the better world.

The French sportsmen have taken the generous decision of displaying on their shorts in bold characters that they are participating in the games of Peking for a better world. That is an argument which the chinese authorities will appreciate, and to which they will make their supporters applaud, as they have the choice between participating and going to jail for a better world.

Our generous sportsmen did not learn much in the school of Republic?..

One does not discuss with crime, one must fight it with all his might. That is what the people of Tibet, Myanmar and China are doing, paying with their lives to a regime which for more that eighty years, have been enslaving or killing them. You, too, are going to expose your lives to defend Freedom and Rights in Peking?.. This is a behaviour which the authorities of China love, they who are so sensible and delicate in their barbarian cruelty of maintaining their rivals alive the longest possible to make them suffer.

There is no better world without freedom, no fraternity, no equal rights.

www.paul-louisdeletraz.org

4th april 2008